



## DAFTAR PUSTAKA

- Agustina, Triyana Arni dan Zulaikha (2013), *Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Keputusan Opini Going Concern Auditor Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI)*, Diponegoro Journal Of Accounting, Volume 2, Nomor1.
- Alchida, Yashinta Putri (2013), *Pengaruh Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan Perusahaan, Dan Opini Audit Tahun Sebelumnya Terhadap Opini Audit Going Concern (Studi Empiris Perusahaan Manufaktur yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia)*, Universitas Negeri Padang.
- Almilia, Luciana Spica (2006), *Prediksi Kondisi Financial Distress Perusahaan Go-Public dengan Menggunakan Analisis Multinomial Logit*, Jurnal Ekonomi dan Bisnis, Vol. XII No. 1.
- Arens, A. A. et al (2014), *Auditing and Assurance Service an Integrated Approach*, 15th Global Edition, England: Pearson Education Limited
- Arma, Endra Ulkri (2013), *Pengaruh Profitabilitas, Likuiditas Dan Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Penerimaan Opini Audit Going Concern (Studi Empiris Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Pada Bursa Efek Indonesia)*, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang.
- Asnawi, Said Kelana dan Chandra Wijaya (2015), *FINON Manajemen Keuangan untuk Non Keuangan*, Jakarta: PT Raja Grafindo Persada
- Brigham, Eugene F. dan Michael C. Ehrhardt (2011), *Financial Management Theory and Practice*, 13th edition, USA: South-Western Cengage Learning
- Cooper, Donald R. dan Pamela S. Schincler (2014), *Business Research Methods*, New York: McGraw Hill
- Edza, Frischa Pramita (2015), *Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kecenderungan Penerimaan Opini Audit Going Concern Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013-2014*, Universitas Muhammadiyah Surakarta.
- Eisenhardt, Kathleen M (1989), *Agency Theory: An Assessment and Review*, Academy of Management Review, Vol.14, No.1.
- Fanny, Margaretta dan Sylvia Saputra (2005), *Opini Audit Going Concern: Kajian Berdasarkan Model Prediksi Kebangkrutan, Pertumbuhan Perusahaan, Dan*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang  
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:  
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBKKG.  
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBKKG.

© Hak Cipta milik IBKKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)



*Reputasi Kantor Akuntan Publik (Studi Pada Emiten Bursa Efek Jakarta), Disampaikan pada Simposium Nasional Akuntansi VIII, Solo.*

1. Franz Diana Ruth (1993), *Disertasi: An Analysis of The Effect of The Expectation GAP Statements on Auditing Standards on The Reporting of Going concern*, Texas Tech University

Ghozali, Imam. (2013), *Aplikasi Analisis Multivariat dengan Program IBM SPSS 21*, Edisi 7, Semarang: Penerbit Universitas Diponegoro, p.19-139.

Ginting, Suriani dan Linda Suryana (2014), *Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Opini Audit Going Concern Pada Perusahaan Manufaktur Di Bursa Efek Indonesia*, Jurnal Wira Ekonomi Mikroskil, Volume 4, Nomor 2.

Guirao et al (2007), *Auditors' Ethical Dilemmas In The Going Concern Evaluation*, University of Alcalá, Spain.

Ibrahim, Safira Pramestri dan Raharja (2014), *Pengaruh Audit Lag, Rasio Leverage, Rasio Arus Kas, Opini Audit Tahun Sebelumnya dan Financial Distress Terhadap Penerimaan Opini Going Concern (Studi pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Tahun 2009-2012)*, Diponegoro Journal Of Accounting, Volume 3, Nomor 3.

Indonesia, Institut Akuntan Publik (2011), *Standar Profesional Akuntan Publik*, Jakarta: Salemba Empat

Januanti, Indira dan Elia Fitrianasari (2008), *Analisi Rasio Keuangan dan Rasio Non Keuangan yang Mempengaruhi Auditor dalam Memberikan Opini Audit Going Concern Pada Auditee (Studi empiris pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEJ tahun 2000-2005)*, Universitas Diponegoro.

Kieso, Donald E. dan Jerry J Weygandt (2014), *Intermediate Accounting*, IFRS 2nd edition, Singapore: John Wiley and Sons

Krissindiastuti, Monica dan Ni Ketut Rasmini (2016), *Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Opini Audit Going Concern*, E-Jurnal Akuntansi Universitas Udayana, Vol.14.1.

Lie, Christian dkk (2016), *Pengaruh Likuiditas, Solvabilitas, Profitabilitas, dan Rencana Manajemen terhadap Opini Audit Going Concern (Studi Empiris Perusahaan Manufaktur di BEI)*, Berkala Akuntansi dan Keuangan Indonesia, Vol. 1, No.2.

Messier, William F. et al (2014), *Jasa audit dan assurance: Pendekatan Sistematis*, Jakarta: Salemba Empat

C

Hak cipta milik IBI KKK Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie

Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang  
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:  
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Noverio, Rezkhy dan Totok Dewayanto (2010), *Analisis Pengaruh Kualitas Auditor, Likuiditas, Profitabilitas Dan Solvabilitas Terhadap Opini Audit Going Concern Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia.*

Praptitorini, Mirna Dyah dan Indira Januarti (2007), *Analisis Pengaruh Kualitas Audit, Debt Default Dan Opinion Shopping Terhadap Penerimaan Opini Going Concern*, Disampaikan pada Simposium Nasional Akuntansi X, Unhas Makassar.

Rahayu, Puji (2007), *Assessing Going Concern Opinion: A Study Based On Financial And Non-Financial Informations (Empirical Evidence Of Indonesian Banking Firms Listed On Jsx And Ssx)*, Disampaikan pada Simposium Nasional Akuntansi X, Unhas Makassar.

Rahman, Abdul dan Baldric Siregar (2011), *Faktor - Faktor Yang Mempengaruhi Kecenderungan Penerimaan Opini Audit Going Concern Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia*, Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi YKPN Yogyakarta.

Ramadhany, Adena dan Willy Sri Yuliandhari (2014), *Pengaruh Strategi Manajemen Dan Kondisi Keuangan Terhadap Penerimaan Opini Audit Modifikasi Going Concern (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2013)*, Universitas Telkom.

Rodgers, Waymond et al (2009), *Different Pathways that Suggest Whether Auditors' Going Concern Opinions are Ethically Based*, Journal of Business Ethics.

Rudyawan, Arry Pratama dan I Dewa Nyoman Badera (2009), *Opini Audit Going Concern: Kajian Berdasarkan Model Prediksi Kebangkrutan, Pertumbuhan Perusahaan, Leverage, dan Reputasi Auditor*, Universitas Udayana.

Sari, Mardhiyyah Ria (2011), *Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Auditor Dalam Memberikan Opini Going Concern (Studi Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2003-2009)*.

Scott, William R. (2015), *Financial Accounting Theory*, Fifth Edition, Canada: Prentice Hall

Setyarno, Eko Budi dkk (2006), *Pengaruh Kualitas Audit, Kondisi Keuangan Perusahaan, Opini Audit Tahun Sebelumnya, Pertumbuhan Perusahaan Terhadap Opini Audit Going Concern*, Disampaikan pada Simposium Nasional Akuntansi IX, Padang.

Setyowati, Widhy (2009), *Strategi Manajemen Berbasis Keuangan Sebagai Faktor Mitigasi Dalam Penerimaan Keputusan Opini Going Concern Studi Empirik*



*Pada Perusahaan Manufaktur Di Indonesia*, Jurnal Ekonomi dan Bisnis, Tahun XXIII, No.1.

Subramanyam, K. R. (2014), *Financial Statement Analysis*, 11th edition, Newyork: McGraw Hill

Sutedja, Christian (2010), *Faktor-Faktor Yang Berpengaruh Terhadap Pemberian Opini Audit Going Concern Pada Perusahaan Manufaktur*, Jurnal Akuntansi Kontemporer, Vol. 2 No.2.

Palepu, Khrisna G. (2013), *Business Analysis and Valuation: Using Financial Statements*, fifth edition, Adelaide, South Australia: South-Western

Venuti, Elizabeth K. (2007), *The Going-Concern Assumption Revisited: Assessing a Company's Future Viability*, The CPA Journal.

Widyantari, A.A.Ayu Putri (2011), Tesis: *Opini Audit Going Concern Dan Faktor-Faktor Yang Memengaruhi: Studi Pada Perusahaan Manufaktur Di Bursa Efek Indonesia*, Universitas Udayana.